



Orang Tua Beri Dukungan Nyata

PENDIDIKAN inklusif Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) di Kota Jogja berjalan dengan baik berkat dukungan berbagai pihak. Di antaranya adalah keterlibatan Dinas Pendidikan Kota Jogja, masyarakat, dan ibu-ibu yang aktif dalam forum Pembinaan Kesejahteraan Keluarga (PKK).

Mereka aktif mendorong orang tua untuk memperhatikan pendidikan anaknya sejak dini. Sebab, pola asuh dan peran orang tua di bidang pendidikan menentukan kecerdasan anak. "Kendalanya ada di sektor ekonomi. Itu yang selama ini menjadi kendala orang tua," kata Bunda PAUD Kota Jogja Tri Kirana Muslidatun.

Adanya sponsor untuk pendidikan

PAUD dapat membantu masyarakat yang ingin memberikan pendidikan anak sejak PAUD. Meski pada tahun 2013 tidak ada dana hibah dari pemerintah, menurutnya, perkembangan PAUD di Kota Jogja terus semakin tersebar merata. Kini hampir seratus persen anak di Kota Jogja sudah mengikuti program PAUD.

Bunda Ana, yang pernah menyabet juara III harapan tahun 2011 sebagai Bunda PAUD, menyatakan target akan menjadi program kerjanya tahun 2014 yakni mengembangkan lebih banyak pendidikan inklusif tingkat PAUD. "Doa restunya saja. Ke depan seluruh anak Jogja dapat mengenyam pendidikan tingkat PAUD dengan layak," tuturnya.

Sementara itu, Wali Kota Jogja Haryadi

Suyuti juga ikut hadir dan berbaur dengan anak-anak disabilitas dalam Gebyar PAUD di Taman Pintar Jogjakarta kemarin (22/12). Dia berharap Gebyar PAUD yang dilaksanakan bertepatan dengan peringatan Hari Ibu ini mengingatkan kembali anak-anak yang sehat dan ceria untuk berbakti kepada ibu.

Menurutnya, ibu memiliki banyak jasa. Ibu telah melahirkan, merawat, dan memberikan pendidikan yang layak.

"Semoga anak-anak PAUD di Jogja dapat memberikan yang terbaik bagi Jogja dan Indonesia ke depannya. Amin," paparnya.

Tak lupa, Haryadi Suyuti juga menyampaikan selamat kepada para ibu di Kota Jogja dan Indonesia. "Selamat Hari Ibu," ujarnya lantas tersenyum. **(hrp/amd/rv)**



BERSAMA:
Para orang tua dan anak saat mengikuti Gebyar PAUD 2013 di Taman Pintar Jogjakarta kemarin.

GUNTUR AGA TIRTANA/RADAR JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. TP. PKK/ Dekranasda			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005